

Cuba cerró con oro Panamericano de Tenis en El Salvador

Image not found or type unknown

tenis de mesa

San Salvador, 21 oct (PL) Cuba se despidió del Panamericano de Tenis de Mesa con la medalla de oro en la final femenina por equipos, al vencer en la final al plantel de Chile.

El tanteador final en el triunfo de las cubanas fue de 3-1. En su camino al título dejaron tendidas en semifinales a Brasil y antes a Estados Unidos.

Mientras en la rama masculina la cuarteta de Estados Unidos se impuso por el oro a la de Argentina con pareo de 3-0.

En el individual masculino, el brasileño Hugo Calderano se alzó con el oro al doblegar en la final a coterráneo Víctor Ishiy por 4-0, y, en el femenino Ariana Díaz, de Puerto Rico, ratificó su condición de favorita y derrotó a la brasileña Bruna Takahashi con balance de 4-2.

En doble femenino las brasileñas Giulia Takahashi y Laura Watanabe dispusieron 3-0 de las chilenas Paulina Vega y Daniela Ortega, mientras en el masculino los argentinos Horacio Cifuentes y Santiago Lorenzo doblegaron a los cubanos Andy Pereira y Jorge Campos por 3-0

En el doble mixto los cariocas Theodoro Guilherme y Giulia Takahashi aventajaron a sus compatriotas Hugo Calderano y Bruna Takahashi 3-2.

El Campeonato Panamericano de Tenis de Mesa de El Salvador también otorgó boletos para el Mundial de Catar 2025.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/367804-cuba-cerro-con-oro-panamericano-de-tenis-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba